Hola amigos y amigas del ajedrez. El próximo lunes tendremos la Rueda de Prensa donde anunciaremos los detalles de la II Copa Internacional de Ajedrez Fundación AES. Entre las novedades que podemos destacar, es que tendremos conjuntamente dos simultáneas masivas

a cargo de los Grandes Maestros presentes y por nuestros mejores jugadores, encabezados por nuestro campeón, el MI Lisandro Muñoz.

En otro orden, también anunciamos que en los próximos días firmaremos un importante acuerdo con el Instituto de Educación Física Escolar, INEFI, para promover el ajedrez en las escuelas, para lo cual entregaremos a dicha institución 5,000 juegos de muy buena calidad, con sus tableros de vinil correspondientes, de los que recibimos gracias al gobierno de Taiwán. Agradecemos también las muestras de satisfacción por la calidad de los juegos que han expresado los ajedrecistas que han jugado con ellos.

También informamos que ya iniciamos el proceso de entrega de juegos, de manera organizada, a las asociaciones, clubes, escuelas, colegios y universidades. Esto es uno de los más importantes logros del ajedrez dominicano en toda su historia. Pronto continuaremos con los relojes.

Gracias a Dios, a pesar de las dificultades que hemos tenido este año (elecciones de la FDA, elecciones nacionales, gastos para participar en las olimpíadas y cierta parálisis económica en los sectores público y privado), la FDA ha cumplido con éxito la celebración de sus torneos estatutarios y ha patrocinado decenas más en todo el país. Nuestros campeonatos nacionales masculino y femenino fueron exitosos, al igual que el campeonato nacional por equipos y los campeonatos infantiles y juveniles que ya están finalizando, con una participación y un entusiasmo pocas veces vistos. Seguimos con gran armonía en nuestra familia, nuestro local siempre está activo, surgió espontáneamente un bueno foro de ajedrecistas que ha calado de manera impresionante, nuestras asociaciones están recibiendo nuestro respaldo, se promocionan los eventos en la prensa, somos ejemplo a seguir en materia administrativa por el Ministerio de Deportes, institución que nos da su respectivo descargo mensual, con posterior comunicación a la Cámara de Cuentas para su visto bueno (Tenemos una contadora interna del Ministerio de Deportes laborando en la FDA). Igualmente la escuela de ajedrez está marchando y nuestra página sigue a la vanguardia en América Latina; también, estamos a punto de contar con una Sala Digital con el respaldo de INDOTEL, con modernas computadoras y un espacio preparado para colocar la biblioteca personal de nuestro inolvidable don Roque Napoleón Muñoz, que tan gentilmente nos donó su familia.

Esto conllevará un

arreglo más profundo del local, que es una de las metas que por razones diversas tenemos inconclusas, y que en verdad es necesario para el ajedrez. Estoy seguro que las gestiones que estamos haciendo tendrán buenos resultados.

Tengo mucha confianza en que el 2013 será un año extraordinario para el ajedrez dominicano. En términos personales será mi despedida al frente de la FDA y eso me motivará más de lo mucho que he estado en estos casi tres años, donde he conocido mucha gente sana, noble, con alto sentido del servicio y preocupada por el Bien Común. Estamos trabajando duro para ello y desde ya se nos ha ofrecido un gran respaldo público y privado para celebrar nuestras actividades. Sigamos adelante, animados, que todos juntos, con buena fe, trabajo y esfuerzo lo lograremos.